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Ja bei zocken sind aber drei sek die entscheidenden. 
Ja das wäre gut aber dazu ist mein Budget zu klein ich kann die dann aber wie ne normale
Festplatte her nehmen dachte eher wieder an so mach zwei Festplatten draus, aber wenn das
nich so stabil läuft dann alles mit Windows also so allgemein wenn ich da zwei draus macht
und dann sowohl Mac als auch Windows drauf haben dann schon aber da ist mir das geld bei
der Grafikarte mehr wert. Danke schon mal
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